

Arnaque aux faux policiers : plusieurs personnes interpellées

Mercredi 23 avril, une série de tentatives d'escroquerie aux faux policiers se déroulant dans plusieurs communes du canton ont été signalées à la police. Cinq personnes impliquées dans deux d'entre elles ont été interpellées. Le ministère public et le tribunal des mineurs ont ouvert des procédures pénales.

Mercredi 23 avril 2025, une dizaine d'appels signalant des tentatives et des escroqueries aux faux policiers sont parvenus à la Centrale vaudoise de police 117. Ces appels provenaient de plusieurs communes du canton comme Pully, Lutry, Orbe, Founex, Lausanne, Cheseaux-sur-Lausanne et Saint-Prex.

Dans tous les cas signalés, la façon de faire était la même : les victimes étaient contactées téléphoniquement par des personnes, hommes ou femmes, parlant français, se faisant passer pour des policiers ou des assureurs qui leur annonçaient de prétendus retraits d'argent sur leur compte en banque ou le piratage de leur carte de crédit. Ensuite, une personne, faux policier ou faux assureur, devait se présenter à leur domicile pour saisir les cartes bancaires ou les cartes de crédit munies de leur code ainsi que les objets de valeur afin, soi-disant de les mettre en lieu sûr. Certaines d'entre elles se sont exécutées et ont ainsi perdu d'importantes sommes d'argent.

Les victimes sont des Suissesses, âgées de 78 à 101 ans.

Les auteurs présumés ont été interpellés sur place par les forces de l'ordre. Ainsi, à Pully, trois suspects de nationalités congolaise et suisse, âgés de 18, 20 et 21 ans ont été interpellés par des policiers de la Police Est Lausannois (PEL). A Saint-Prex, un homme de nationalité française, âgé de 23 ans, et une jeune femme de nationalité espagnole, âgée de 17 ans, ont été interpellés par des policiers de la Police Région Morges (PRM).

Le Ministère public et le Tribunal des mineurs ont été avisés. Des procédures pénales ont été ouvertes.

Les investigations menées par les inspecteurs de la Police de sûreté vaudoise établiront les circonstances de ces tentatives/escroqueries, et dans quelle mesure elles sont liées.

En 2025, quelque 397 cas de faux policiers dont 103 réussites ont été recensés dans le canton de Vaud.

La police rappelle qu'elle ne se rend jamais chez des particuliers pour saisir les cartes bancaires ou les objets de valeur et répète les conseils suivants :

- **ne donner aucune information personnelle ou bancaire à quiconque vous contacte par téléphone**
- **ne jamais remettre vos cartes bancaires (coupées ou non), votre code secret ou des objets de valeur à un inconnu**
- **raccrocher si vous avez un doute sur l'appelant**
- **ne surtout pas rappeler en appuyant sur la touche de répétition du numéro**
- **appeler la police en cas de doute**
- **transmettre cette information à votre entourage.**

Lausanne, le 25.04.2025

Renseignements : Jean-Christophe Sauterel, Direction communication et relations avec les citoyens, 021 644 81 90 ou 079 644 81 44.

Informations en matière de prévention : <https://votrepolice.ch/criminalite/faux-neveu-et-faux-policiers/> et vidéo eCop François : [Arnaque au faux banquier](#)